



自彊日新

令和6年(2024年)11月号②
加賀市立片山津中学校 学校通信
文責 勝木 一弘

【学校教育目標】

「自律・協働・創造の意志を持って主体的に生きる生徒の育成」

スワトン祭（片中文化祭）開催 〔11月15日（金）〕

スワトン台地に立つ片中の文化祭「スワトン祭」が今年も生徒たちの力で開催されました。

～スワトン祭スローガンに込めた思い～

後期執行部です。私達が目指す文化祭は時間が経っても楽しかったなあ一等で思い出に残るスワトン祭です。そのためになにが必要かを考えました。考えた結果一人ひとりが自分の濃い個性を出し合って認め合い協力するそんな人と人との繋がりが重要だと思いました。そんな思いを込めてスワトン祭のスローガンを考えました。

スワトン祭のスローガンは・・・

「二郎系」～誰よりも濃く 思い出ましましで～です。

二郎系ラーメンの特徴といえば、たくさんの個性の強い野菜やチャーシューが絡み合うことで、普通のラーメンとはひと味違う美味しさを引き出しています。僕たちが目指すスワトン祭の形はまさにこの二郎系ラーメンです。皆さん一人ひとりの個性を出し合い、認め合うことで楽しく、思い出に残るスワトン祭にしていきましょう。



～校長激励の言葉（抜粋）～

優しい風吹く 秋空の匂い 今日にはシャキィっと過ごしてみようか 鈴虫がチリン
菊の香の黄色 私には関係ないと思っていけないか 秋が始まった 君はどうだ
素直になれる勇氣はあるか **次の時代** 行方はどこだ
映画じゃない 主役は誰だ 映画じゃない **君らの番だ**

3年全員合唱 旅立ちの時 ～Asian Dream Song～



認知症サポーター養成講座開催〔11月8日(金)〕

3年生家庭科「家庭生活」の学習には、「介護など高齢者との関わり方について理解すること」「高齢者など地域の人々と関わり、協働する方法について考え、工夫すること」があります。これを目指し、ぬくもりの里の職員の方12名にご協力いただきました。



縦割り団活動【合唱】〔11月8日(金)〕



文化祭に向け各団毎に体育館に集まり各学年の合唱を聴きあいました。お互いの良い所、もっと努力すべき所などアドバイスを行いました。既に3年生の合唱は、下級生にとってのロールモデルとなるものでした。どのクラスも文化祭当日、聴き手を感動させる素晴らしい合唱になりました。

市長学校訪問【講演会】〔11月13日(水)〕

本校OBでもある宮元陸市長にご来校いただき「子どもは宝、加賀市の未来」という演題でご講演いただきました。「志」を持つことの大切さや加賀市の未来の為に命懸けで教育に投資している市政運営などについて熱く語って頂きました。講演の冒頭、片中校歌を市長が独唱するというサプライズまであるとても学びの多い機会となりました。



体育館音響システム感謝状贈呈式〔11月18日(月)〕

これまでの体育館には専用のスピーカーがありませんでした。そのため入学式や卒業式の度にスピーカーを運びこんでいました。それが、本校OBの高島さんからの寄付と山口さんのご協力により新しい音響システムを設置することができました。そのご厚意に感謝し、加賀市からの感謝状をお渡しすることができました。

